

Víctima de ataque cardíaco

Falleció Alberto Baltra Cortés

Víctima de un paro cardíaco que lo sorprendió en la vía pública dejó de existir ayer el ex Ministro de Economía y destacado hombre público Alberto Baltra Cortés, de 69 años de edad.

El ataque le sobrevino cuando caminaba por Avenida Antonio Varas, frente al número 153 de esta arteria.

AMPLIA TRAYECTORIA

Alberto Baltra nació en Traiguén, el 8 de enero de 1912. Se graduó de abogado en 1934. Fue miembro del Partido Radical y ejerció como profesor de Economía Política en la Escuela de Derecho. Fue nombrado director de la Escuela de Economía de la Universidad de Chile y más tarde director general del Ministerio de

Falleció Alberto Baltra Cortés. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció Alberto Baltra Cortés. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile